

Nota completa

Programarán mesas de análisis de la reforma antiaborto

Se establecerán las fechas para su estudio, dijo Édgar Romo, coordinador priista.



El asunto fue aprobado en primera vuelta el miércoles. (Raúl Palacios)

Reynaldo Ochoa y Eduardo Mendieta 30/05/2014 03:07 AM

Monterrey

La segunda vuelta de la reforma al artículo primero en materia de protección a la vida, esta vez no correrá la misma suerte que tuvo en 1997 cuando el tema de prohibir el aborto desde la Constitución en Nuevo León fue enviado a la "congeladora".

Y es que luego de haber sido aprobada en su primera vuelta, el líder de la bancada del PRI en el Congreso del Estado, Édgar Romo, señaló que la denominada reforma antiaborto será analizada junto con las demás reformas constitucionales, como la electoral.

"El tema va a seguir el proceso constitucional que nos marca, primero tiene que publicarse el acuerdo aprobado en el Pleno del Congreso este miércoles, que es un extracto de las discusiones que se vieron, se publica en el *Periódico Oficial*.

"Una vez publicado se abre la discusión al público en general, ya se organizará en las comisiones, las mesas de discusión, de opinión de la ciudadanía para seguir con el proceso", indicó Romo.

El líder priista no declinó señalar si se dará prioridad a este tema, pero sí dejó en claro que será analizado y se tomará la opinión de los expertos y la ciudadanía en general para definir si se otorga el voto aprobatorio en una segunda vuelta, donde el PAN requiere el apoyo del PRI

para obtener los 28 votos que por ley requiere una reforma constitucional. Romo García señaló que analizará con los demás coordinadores de bancada la elaboración de un cronograma para establecer las fechas en que se llevarán a cabo las mesas de análisis del tema.

"Está en manos del Congreso"

La senadora Cristina Díaz se pronunció a favor del derecho a la vida aunque dijo que debe ponerse en los zapatos de otras mujeres y respaldando las causales incluidas en el Código Penal.

"Yo siempre estaré a favor de la vida, soy madre de un hijo, de un nieto, pero también como mujer me tengo que poner en los zapatos de otras mujeres", dijo.

¿Hay personas de su partido que han aprobado esta ley en primera vuelta, cuál es el llamado?, se le cuestionó.

"Mira, yo respeto lo que está sucediendo en el Congreso integrado de manera plural y estoy siguiendo y atendiendo porque recibo opiniones diversas, pero está en manos ahorita del Congreso y ellos son los representantes", explicó Díaz Salazar.

Liga: http://www.milenio.com/monterrey/Programaran-mesas-analisis-reforma-antiaborto_0_308369184.html